

Le président cubain qualifie le développement local de pierre angulaire de gouvernement

Image not found or type unknown

La Havane, 8 fév. (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a fait l'éloge du développement local et du renforcement des communautés en tant que stratégies centrales de son gouvernement, qui se servent

de la science pour la prise des décisions.

Lors de la conférence inaugurale du Congrès international d'Éducation Supérieure 'Université 2022', intitulée : « Gestion gouvernementale basée sur la science et l'innovation : avancées et défis », le chef de l'état a expliqué que la communication et la résistance créative constituent les piliers de ce processus. Le chef d'État a mis l'accent sur la participation populaire, le dialogue avec les différents secteurs, les programmes au sein des communautés vulnérables, les visites du conseil des ministres aux territoires et il a insisté sur le soutien accordé par les universités à la formation des différents acteurs.

En ce sens, il a mis l'accent sur les liens entre le secteur de la connaissance, la production de biens et de services et l'administration publique, dans le cadre d'une stratégie pour faire face à la pandémie de Covid-19.

« La science et l'innovation ont réponse à tout », a-t-il déclaré, en même temps qu'il a précisé l'influence de celles-ci sur les politiques publiques.

Díaz-Canel a rappelé la création d'un groupe d'experts chargé de guider la gestion de la pandémie, qui entretient des échanges systématiques avec les plus hautes autorités du pays, ainsi que la Fondation du Conseil National de l'innovation.

Il a souligné que ces entités ont donné un élan aux projets de recherche, ont aidé à mobiliser la connaissance, les capacités créées et la meilleure utilisation de celles-ci, dans un contexte dans lequel les menaces sur Cuba ne cessaient pas.

À cet égard, le président a souligné l'impact du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis, qui s'est intensifié au milieu d'une pandémie, rendant difficile l'acquisition de ressources matérielles pour faire face à l'urgence sanitaire.

Il a souligné l'utilisation d'une industrie biotechnologique solide sous ces conditions, du système de santé et de l'éducation supérieure, une alliance qui a permis au pays de disposer de cinq candidats vaccins de production nationale contre le Covid-19 et d'avoir actuellement 88% de sa population vaccinée avec un schéma de trois doses.

Il a également mentionné que le soutien de la science a permis de déployer des essais cliniques, de créer des versions de protocoles contre la maladie, d'élaborer des produits biotechnologiques, des outils et des publications scientifiques, en correspondance avec les macro-programmes et les axes stratégiques de cette nation caribéenne.

La relation entre les experts et le gouvernement est très solide, respectueuse et harmonieuse et elle devrait aborder d'autres problèmes, tels que la souveraineté alimentaire et l'éducation nutritionnelle, a souligné Díaz-Canel.

Des délégués de quelque 34 pays participent à 'Université 2022' qui se tiendra au Palais des Congrès de cette capitale jusqu'à vendredi prochain, et dont le thème central est le rôle de la science et de l'innovation pour un développement durable et inclusif.

Source Prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/285509-le-president-cubain-qualifie-le-developpement-local-de-pierre-angulaire-de-gouvernement>



Radio Habana Cuba